
 

2° incontro Comitato di valorizzazione del merito dei docenti  A. S. 2015/16 

Verbale 2 

  03 Maggio 2016 

 

Il giorno  tre del mese di  Maggio dell’anno duemilasedici alle ore 15:00, presso gli uffici di presidenza 

dell’IIS di Cotronei, in via Laghi Silani n°13, si riunisce il Comitato di Valutazione dei docenti per discutere 

il seguente ordine del giorno: 

1) Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

2) Approvazione Criteri per la valorizzazione dei docenti 

3) Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Dirigente Scolastico, Dott.ssa Anna Liporace, funge da segretario il prof. Vercillo 

Felice. 

Per la componente docenti sono presenti i proff. Marrazzo Rosario, Vercillo Felice, Pugliese Angela Maria 

Per la componente genitori è presente il sig. Chimento Mario Francesco 

Per la componente studenti Sacco Francesco è assente  

la docente Scaramuzzino Teresa,  componente esterna non è presente per impegni professionali, ma 

comunica che incontrerà il Dirigente scolastico per visionare il documento approvato dal Comitato, 

composto da cinque componenti su sette, quindi valido.  

1) Viene letto il verbale della seduta precedente e viene approvato all'unanimità. 

2) Il Dirigente, in base alle premesse fatte e tenuto conto dei pareri espressi dai componenti della 

Commissione nell'incontro del 6 aprile 2016, illustra ai presenti la proposta dei CRITERI DI 

VALORIZZAZIONE DEL MERITO DEI DOCENTI, specificando che, avendo ricevuto direttive circa la 

pubblicazione degli stessi entro il 6 maggio p.v., ha dovuto convocare il Comitato senza largo preavviso. 

Tranne qualche piccolo particolare riguardo alle attività e compiti da valutare, per il quale si è subito trovato 

accordo tra i componenti, non sono emerse problematiche particolari. Anche per quanto riguarda il peso 

attribuito alle tre aree di osservazione (Indicatori) è stata fatta qualche piccola osservazione, in particolar 

modo per quanto riguarda la prima area, relativa alla "Qualità dell'insegnamento e del contributo al 

miglioramento dell'istituzione scolastica, nonchè del successo formativo e scolastico degli studenti". Il peso 

attribuito a quest'ultima area è del 30% e il DS spiega il fatto che non sia maggiore per questo primo anno 

perchè, non essendo stato esplicito dall'inizio dell'anno, non si sono potute svolgere alcune tipologie di prove 

che dessero oggettivamente conto del miglioramento degli esiti degli studenti. I componenti sono d'accordo, 

così, nel lasciare il 30% di peso all'area A, il 30% all'area B e il 40% all'area C, che è quella più oggettiva, 

perchè valutabile attraverso evidenze documentali oltreché fattuali. I presenti, parlando della fetta di docenti 

che potrà accedere al bonus, chiedono quanti saranno e come sarà deciso il numero di docenti che ne farà 

parte. Il DS spiega che, esclusi i docenti che non  accederanno a priori al bonus perchè non rispettano i 

prerequisiti stabiliti (- Nessun procedimento disciplinare in corso; - Nessuna sanzione disciplinare negli 

ultimi tre anni; - Presenza in servizio per un congruo numero di giorni [max 30 gg. di assenza, riconducibili a 



qualunque titolo o motivazione]; - Assenza non superiore al  20% nelle attività collegiali programmate), gli 

altri compileranno personalmente una scheda che contiene Indicatori, Criteri, Descrittori a cui è attribuito un 

punteggio complessivo massimo di 100 punti, dichiarando ciò che hanno fatto per contribuire al 

miglioramento dell'istituzione scolastica nell'anno 2015/2016. Il DS analizzerà e verificherà tali dichiarazioni 

e attribuirà il compenso ai docenti che rientrano entro un certo punteggio. La legge, come già detto 

precedentemente, non prevede attribuzione a pioggia nè attribuzione ad un numero troppo ristretto. 

Viene proposto da qualcuno di fare una graduatoria e di assegnare una cifra diversa a seconda del punteggio 

raggiunto, ma il DS spiega che per questo primo anno preferisce dividere la cifra tra tutti coloro che 

supereranno una soglia di punteggio stabilita (es. 35%), riservandosi di apportare delle modifiche nel 

prossimo anno. I presenti sono d'accordo e, non avendo altro da proporre o modificare, deliberano 

all'unanimità la proposta illustrata dal DS, allegata al presente verbale. 

Delibera n° 1 

Non essendoci altri punti da discutere all'O.d.G. la seduta si chiara chiusa alle ore 16:30 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE                                                        IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

       f.to  Prof. Felice VERCILLO                                                                      f.to D.ssa Anna LIPORACE 

 

 


